

Entre Violencia y Desafíos, Isabel Anuncia sus Reformas

Convocó a la Asamblea Constitucional Argentina

BUENOS AIRES, 13 de febrero (UPI-AP- AFP).— Los dirigentes sindicales peronistas ordenarían la ocupación, pro parte del personal, de las fábricas y comercios que el lunes próximo se adhieran al paro empresario declarado en protesta por la política económica y social oficial, según informaron hoy despachos de prensa.

Los empresarios reiteraron que realizarán el paro contra el gobierno, horas después de una intimación de la presidenta Isabel Perón, para que dejaran sin efecto la medida.

La decisión de los empresarios privados, de fuerte poder económico, elevó aún más la temperatura política.

Rumores de un inminente golpe de Estado se escuchaban esta tarde en el Parlamento y una fuente castrense dijo que el almirante Emilio Massera, jefe de la Armada, viajó esta tarde a una base naval al sur que en 1955 inició el derrocamiento del entonces presidente Juan D. Perón.

Por otra parte, la presidenta ordenó esta noche la convocatoria de una Asamblea Constitucional, medida que podría aplazar las elecciones nacionales programadas para el 7 de octubre próximo.

Un decreto presidencial difundido a todo el país por la cadena oficial de radiodifusión señala que la reforma constitucional debe tener prioridad sobre las elecciones.

La señora de Perón ordenó que los ministros del Interior y Justicia propongan en los próximos 30 días un programa para convocar la Asamblea Constituyente.

Mientras tanto, un sacerdote brasileño vinculado al ala progresista de la Iglesia Católica fue asesinado hoy a balazos en un episodio que la policía estima producto de la violencia política que sacude al país.

El sacerdote asesinado se llamaba Francisco Soares, de 43 años, capellán de una modesta iglesia en Tigre, ciudad a 50 kilómetros al norte, dijo la policía. Un informe oficial señaló que uno de sus hermanos, semi-paralítico y también brasileño, fue herido de gravedad.

Las autoridades indicaron que anoche fueron encontrados dos cadáveres acribilados a balazos y despedazados por la explosión de bombas. Según la policía uno de los muertos era un ex-dirigente gremial. El otro no había sido identificado.

ULTIMAS

NOTICIAS

Bombazos, Tiros y más Crímenes en Argentina

Bombazos Contra Empresas y Automóviles en Argentina; Matan a Tiros a dos Izquierdistas

BUENOS AIRES, 14 de febrero. (AP) — Un dirigente gremial y un trabajador de izquierda fueron asesinados a balazos por desconocidos después de haber sido secuestrados de sus respectivos domicilios, dijeron hoy las autoridades.

Los cadáveres aparecieron anoche en las ciudades de Rosario, a 300 kilómetros al norte, y General Pacheco, a 40 kilómetros al norte, respectivamente, indicó la policía.

El dirigente gremial era Juan C. Lobos, de la Federación Obrera Ceramista, y el trabajador Juan C. Gijena, de un establecimiento industrial.

Ambos fueron secuestrados en distintos episodios aparentemente por escuadrones de la muerte derechistas.

Por lo menos cinco personas murieron en las últimas 24 horas víctimas de la ola de violencia, entre ellas un sacerdote brasileño. Unas 81 personas fueron muertas en lo que va del año y se estima que alrededor de 900 durante 1975.

Entretanto, entre anoche y esta madrugada presuntos guerrilleros izquierdistas realizaron una serie de atentados con armas y con bombas, contra artilleros, empresas de automotores y vehículos estacionados, dijo la policía. Los episodios se produjeron en una

vasta zona a unos 50 kilómetros al norte y la policía indicó que no hubo víctimas pero sí importantes daños materiales.

La policía debió acudir a la ayuda del ejército en prevención de posibles atentados mayores, dijeron las autoridades.

No hubo enfrentamientos ni detenidos y ninguna organización terrorista se adjudicó los atentados, según un informe.